MACHICA Fördewerin e.V. • Prunkgasse 46 • 55126 Mainz • Tel.: 06131-277406 info@machica-foerderverein.de • www.machica-foerderverein.de

MACHICA fördervereine. V. - Newsletter November 2017

12.11.2017

Liebe Freunde, Mitglieder und Förderer,

am 16. Dezember 2007 wurde der MACHICA Förderverein gegründet! Wir dürfen sicherlich mit einigem Stolz auf diese erste Dekade zurückblicken, in der wir zusammen mit Euch das Projekt in Mang'ula (Tansania) begleiten und unterstützen konnten. An dieser Stelle sei allen herzlich gedankt!

Unser Jubiläum wollen wir mit einem Sommerfest im nächsten Jahr feiern. Dazu möchten wir jetzt schon alle Freunde des MACHICA Fördervereins einladen. Weitere Informationen werden



wir zu Jahresbeginn bekannt geben. Für die Organisation und Durchführung der Feier benötigen wir Helferinnen und Helfer, die sich gerne direkt über die Mailadresse info@machica-foerderverein.de melden können.

Adventsmarkt 2017

Wir freuen uns auf Euren Besuch an unserem Verkaufs- und Informationsstand beim diesjährigen Adventsmarkt am 02./03. Dezember (1. Advents-Wochenende) in Mainz-Gonsenheim. Wie in den vergangenen Jahren bieten wir wieder viele, durch MACHICA-Mitglieder und -Freunde hergestellte Produkte, sowie den schon legendären heißen Amarula an (*Amarula für Mang'ula*). Der Adventsmarkt ist am Samstag von 10 bis 20 Uhr und am Sonntag von 11 bis 19 Uhr geöffnet.

MACHICA-Kalender für 2018 (Vorschau siehe letzte Seite)

Der MACHICA-Kalender 2018 wird wie in den vergangenen Jahren für 20,- € zum Verkauf angeboten. Die Monatsmotive sind auf der letzten Seite dieses Newsletters in einer Übersicht abgebildet.

Kalender können ab sofort per E-Mail (<u>info@machica-foerderverein.de</u>) bestellt oder direkt am Adventsmarkt in Mainz-Gonsenheim erworben werden.



Änderung im Konzept der Bildungspatenschaften

Es wurde ein vom Vorstand eingebrachter Vorschlag zu den Bildungspatenschaften bei der diesjährigen Mitgliederversammlung intensiv diskutiert:

Die Zuwendungen sollen zukünftig gleichermaßen an alle Waisenkinder des MACHICA Funds gehen. Auf Wunsch erhält der/die "Bildungspate/-patin" Informationen zu einzelnen Kindern mit der Möglichkeit, diesem Kind pro Jahr ein Päckchen von geringem materiellem Wert zu schicken (z.B. Spielzeug, Stifte, etc.).

Nach Abstimmung mit der Projektleitung werden zukünftig die beim MACHICA Fund lebenden Waisenkinder individuell nach ihren Bedürfnissen gefördert, in Anlehnung an das Konzept von "PLAN International". So kann beispielsweise für ältere Kinder der Schulbesuch gesichert oder eine Ausbildung finanziert werden.

Nun zu den Neuigkeiten aus Mang'ula

Das Highlight in diesem Jahr war sicherlich die erste Ernte vom MACHICA Fund von den eigenen Shambas. Zum Leidwesen der gesamten Region setzte der Regen erst sehr spät ein, so dass das Ergebnis der Ernte hinter den Erwartungen zurück blieb. Die erste MACHICA-Ernte mit 35 Säcken Reis deckt jedoch den Bedarf an Lebensmitteln bis zum Jahresende ab.

Die Vorbereitungen für den Anbau im nächsten Jahr sind bereits in vollem Gange.





Bildungspatenkind Martina

Gegenwärtig wird Martina auch weiterhin bei ihrem durchweg erfolgreichen Schulbesuch der Bokela Secondary School von Mitgliedern und Freunden des MACHICA Fördervereins unterstützt.

Sie wird im nächsten Jahr, wie alle Schüler des letzten Jahrgangs ("Form four"), für ein Jahr im Internat der Schule wohnen und nicht wie bisher bei Ihrer Oma. Dies dient der möglichst optimalen Vorbereitung auf die anspruchsvollen Abschlussprüfungen.

Diese spezielle Form der vom Förderverein angebotenen "Bildungspatenschaft" wird noch bis Ende 2018 durchgeführt.



Toilettenreparatur

Während der Trockenzeit wurde der Eingangsbereich der Toiletten neu gefliest. Dies fördert Sauberkeit und Hygiene sowie eine längere Haltbarkeit des Bodens.





Neue Unterkünfte

Das aktuell fertiggestellte Gebäude wird jetzt als Unterkunft für die auf dem Gelände lebenden älteren Waisenkinder genutzt.

In den drei Räumen können jeweils bis zu drei Kinder untergebracht werden. Die Terrasse kann dank der Lichtanlage auch am Abend noch für vielfältige Aktivitäten genutzt werden.





Mit diesen sommerlichen Impressionen aus Tansania verabschieden wir uns in die kalte Jahreszeit.

Mit den besten Wünschen im Namen des Vereinsvorstands,

Achim Schmitz, 1. Vorsitzender





